

Hansestadt Stendal		Vorlage	Datum:	24.05.2024
Amt:	1.4 - Finanzen	Drucksachenummer: VIII/0006	Öffentlichkeitsstatus: öffentlich	
Az.:				
TOP:	Entsendung von Vertretern in die Verbandsversammlung der Regionalen Planungsgemeinschaft Altmark			

Beratungsfolge:		Beratungsergebnis:		
Stadtrat	am:	01.07.2024		

Auswirkungen auf die Ortschaften der Hansestadt Stendal:				
Belange der Ortschaften werden berührt.	<input type="checkbox"/>	ja	<input checked="" type="checkbox"/>	nein
Die betroffenen Ortschaftsräte werden angehört.	<input type="checkbox"/>	ja	<input checked="" type="checkbox"/>	nein

Finanzielle Auswirkungen:							
Finanzierung	<input type="checkbox"/>	ja	Gesamtbetrag:		Euro	<input checked="" type="checkbox"/>	nein
Wenn ja			Produktkonto	Betrag			
Produktkonto (Ermächtigung)					Euro		
Ergebnisplan							
Mehr-,	<input type="checkbox"/>	Minderaufwendungen			Euro		
Mehr-,	<input type="checkbox"/>	Mindererträge			Euro		
Finanzplan							
Mehr-,	<input type="checkbox"/>	Minderausgaben			Euro		
Mehr-,	<input type="checkbox"/>	Mindereinnahmen			Euro		
Folgekosten:							
	<input type="checkbox"/>	nein					
	<input type="checkbox"/>	ja	Gesamtbetrag		Euro		
	<input type="checkbox"/>	jährlich	Betrag		Euro	ab Jahr	
	<input type="checkbox"/>	einmalig	Betrag		Euro	im Jahr	
Sichtvermerk der Kämmerei:							

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat der Hansestadt Stendal wählt als Vertreter der Hansestadt Stendal in die Verbandsversammlung der Regionalen Planungsgemeinschaft Altmark

- a) Herrn Oberbürgermeister Bastian Sieler
- b) Herrn Stefan Pooch als dessen Vertreter

Begründung:

Gemäß § 11 Abs.2 Gesetz über die kommunale Gemeinschaftsarbeit (GKG-LSA) wählt der Stadtrat in die Verbandsversammlung einen Vertreter und einen Stellvertreter.

Herr Oberbürgermeister Bastian Sieler sowie Herr Axel Kleefeldt waren in der abgelaufenen Wahlperiode die Vertreter der Hansestadt Stendal in der Regionalversammlung.

Mit Ablauf der Wahlperiode ist eine erneute Wahl der Vertreter durch den neu gewählten

Stadtrat erforderlich. Herr Pooch soll als Fachbereichsleiter künftig entsandt werden.

Die Wahl erfolgt in getrennten Wahlgängen.

Bastian Sieler
Oberbürgermeister